

Les milliers de flambeaux à la clarté sereine,
 Que l'électricité, cette nouvelle reine,
 Prête au génie humain pour combattre la nuit,
 Valent-ils un rayon de soleil qui s'épanche ?
 Sur un ruisseau qu'il adore à travers une branche ?
 La lune des beaux soirs et l'étoile qui luit ?

Tous les dogmes hardis, des ténébreux systèmes
 Inventés à plaisir par les hommes eux-mêmes,
 Et qu'on voit ici-bas dominer tour à tour,
 Peuvent-ils égaler cette croyance auguste
 D'un Dieu qui doit punir, car il est saint et juste,
 Mais qui sait pardonner, parce qu'Il est amour !

ALICE DE CHAMBRIER.

NOS GRADUÉS.

Au commencement de janvier, de passage à Montréal, M. Curdy est venu passer quelques instants au collège. Quoique courte, sa visite nous fut très agréable ; la visite d'un ami fait toujours plaisir. M. Curdy, pasteur à Cornwall, parut content et très encouragé dans son œuvre.

Le dimanche, 13 janvier, M. le pasteur J. Rey a prêché à l'Eglise Lacroix. Nous regrettons de n'avoir pu l'entendre mais nous comprenons difficilement qu'il ait passé à la porte de son ancien hôte sans entrer s'informer de ses frères cadets.

M. L. Abram, un des gradués du printemps dernier, a été consacré au saint ministère le 22 de ce mois dans l'Eglise presbytérienne française de Québec. Le F. vd. P. Boudreau pasteur de cette église, a adressé la parole au candidat. Nos félicitations et nos meilleurs souhaits à notre frère aîné.